

Córdoba ya tiene su Federación de electricistas

FEDECOR es Federación y lo celebró con todos los referentes del sector.

FEDECOR
Federación de Electricistas de la Provincia de Córdoba
<https://www.facebook.com/feder.cordoba.3>

Fotografías por Jesica Canto y Brunella Ambrogio

La Federación de Electricistas de la Provincia de Córdoba se presentó en sociedad el pasado miércoles 17 de abril en el salón del Casino de Suboficiales del Ejército Argentino, en la ciudad de Córdoba. El evento contó con la presencia de las comisiones directivas completas de cada una de las asociaciones de electricistas que conforman la Federación, además de intendentes regionales y otras autoridades gubernamentales, empresas y demás instituciones representativas del sector. El éxito de la convocatoria da cuenta del aval con el que cuenta la nueva entidad.

El éxito de la convocatoria da cuenta del aval con el que cuenta la nueva entidad

La historia de FEDECOR quizá se remonte hasta 2017, cuando la provincia puso en vigencia la Ley de Seguridad Eléctrica y ERSeP, el Ente Regulador de Servicios Públicos, estableció varias reglamentaciones, resoluciones y exigencias vinculadas directamente con el trabajo de los instaladores. Rápidamente, en diversas localidades cordobesas se formaron asociaciones de electricistas con el objetivo de compartir información y capacitarse sobre las novedades del sector. En tanto que las nuevas entidades compartían problemáticas y que, además, surgían cuestiones que ameritaban un trabajo comunal que excediera los límites de



URL estable: <https://www.editores.com.ar/node/8057>



una ciudad o región, nació la idea de crear una Federación capaz de nuclear a todas las asociaciones y que les permitiera alzar una voz común y fuerte ante la provincia y el país entero.

Una Federación capaz de nuclear a todas las asociaciones y que les permitiera alzar una voz común y fuerte ante la provincia y el país entero

FEDECOR trabaja a favor del instalador y la instaladora electricista, ofreciendo para él y ella una red de capacitación y contención que les permite sumar oportunidades de trabajo siempre en concordancia de las exigencias del Ente Regulador y en el marco de la Ley de Seguridad Eléctrica cordobesa.

En la actualidad, FEDECOR nuclea las asociaciones de Río Cuarto (ACERC), Calamuchita (CAEVAC), Belleville (ACEBVYZ), Traslasierras (AETRA), Córdoba (IEHCA y EPAC), Villa María (ACEVIMAZ), Alta Gracias (ACEAGYZ) y Punilla (EHAP).

Asociaciones de electricistas que a la fecha componen FEDECOR:

- » ACEAGYZ (Asociación Civil de Electricistas de Alta Gracia y Zona)
- » ACEBVYZ (Asociación de Electricistas Bell Ville y Zona)
- » ACERC (Asociación Civil Electricistas de Río Cuarto)





- » ACEVIMAZ (Asociación Civil de Electricistas de Villa María y Zona)
- » AETRA (Asociación de Electricistas de Traslasierras)
- » CAEVAC (Cámara de Electricistas Valle de Calamuchita)
- » EHAP (Electricistas Habilitados Agrupados Punilla Asociación Civil)
- » IEHCA (Asociación de Electricistas Habilitados de Córdoba)



La comisión directiva está conformada por miembros de las asociaciones parte, con Diego Brunelli (ACERC) y Martín Ortega (EHAP) desempeñándose como presidente y secretario, respectivamente

La comisión directiva está conformada por miembros de las asociaciones parte, con Diego





Brunelli (ACERC) y Martín Ortega (EHAP) desempeñándose como presidente y secretario, respectivamente. Durante la presentación en sociedad, los dos tuvieron oportunidad de dar la bienvenida a cada asistente, y lo mismo hizo cada miembro de la comisión directiva de la Federación.

Quien ofició de maestro de ceremonias fue Eduardo Potepan, y a continuación pudieron subir al escenario otros tantos actores y allegados del sector. No faltaron la presencia ni las palabras de Sandra Meyer, de la Fundación Relevando Peligros, gran referente de la seguridad eléctrica en Córdoba; tampoco las del Colegio Profesional de Constructores Universitarios de Córdoba, EPAC, Tacoma, Peusso, Electroalem, Chint, el intendente de Valle Hermoso (Daniel Spadoni), Núcleo Eléctrica, Central Nuclear de Embalse, Antonio Brnich, miembros del Ejército Argentino y el vocal de la Agencia Córdoba de Turismo (Gabriel Musso), entre muchos otros. Asimismo, FEDECOR recibió el mensaje de otras tantas empresas y personalidades que no pudieron asistir, pero igualmente deseaban reconocer a la nueva Federación. Tal es el caso de WEG, el intendente de Bell Ville, Generación Ticino Biomasa y AAIERIC (Asociación Argentina de Instaladores Electricistas), entre otros.

FEDECOR ha despertado el interés de otras provincias que desean replicar la experiencia

Vale destacar, también, la presencia de RAENOA (Red de Asociaciones de Electricistas del Noroeste Argentino), con quien FEDECOR establece lazos cada vez más fuertes. Ocurre que la labor de FEDECOR ha despertado el interés de otras provincias que desean replicar la experiencia. En definitiva, la flamante Federación no es nada más ni nada menos que una entidad sin fines de lucro en donde los colegas se interrelacionan, se capacitan, se representan y crecen profesionalmente, y sin dudas es el fruto del esfuerzo conjunto y la dedicación de las personas que conforman las diferentes asociaciones de electricistas de toda la provincia de Córdoba. ■